



AMATEURS PORTÉ DEPUIS PLUS DE DEUX ANS, LE PROJET D'UN MONDIAL AMATEUR ENTRE DANS SA DERNIÈRE LIGNE DROITE. COUP D'ENVOI PRÉVU LE 22 SEPTEMBRE.

Une autre Coupe du monde en Paca

Dans quatre-vingt-seize jours, le mondial amateur, réunissant vingt clubs amateurs représentant les pays qualifiés pour la « vraie » Coupe du monde, débutera à Port-de-Bouc (poule A), Saint-Raphaël (poule B), Arles (poule C) et Saint-Maximin (poule D), avant des quarts disputés le 27 septembre à Manosque et Sisteron puis un « final four » à Digne-les-Bains, club support de l'événement, le samedi 29 septembre. Né d'un rêve un peu fou porté par le président Jérémy Teyssier, l'événement a été le premier soutenu officiellement par France 2023, en janvier 2022, et par les différentes institutions publiques; moins, malheureusement, par les sponsors privés. « *Le rêve prend forme, humainement c'est génial, soufflé le dirigeant. Administrativement, financièrement, sportivement et médicalement, tout est bouclé.* »

RETRANSMIS SUR ÉCRAN

Seules planent quelques incertitudes sur la participation de trois ou quatre équipes. Dans tous les cas, le travail, pour créer l'événement de A à Z a été colossal. Et l'idée est tellement séduisante que l'Australie, organisatrice de la prochaine Coupe du monde, s'est positionnée pour organiser l'événement en 2027 et pérenniser l'événement, l'autre rêve de Jérémy Teyssier.

En marge de la compétition, la convivialité et l'échange seront de mise, avec trois jours de visite programmés pour les équipes étrangères et l'organisation de la plus grande troisième mi-temps du monde, à Digne, au soir du 29 septembre, où huit mille personnes, dont sept cents joueurs, sont espérés. Aujourd'hui, une application mobile sera disponible. En fin de semaine dernière, la billetterie a été ouverte sur le site internet (mondialrugbyamateur.com) et, comme pour sa grande sœur, la compétition sera visible



En Régionale 1 la saison dernière, Digne, à l'origine de l'événement, représentera la France lors du Mondial amateur. Photo DR

derrière un écran (rugbyamateur.tv). Il ne reste plus qu'à espérer que Digne-les-Bains, le représentant français aille le plus loin possible !

Par Sébastien FIATTE

LES CLUBS PARTICIPANTS

Te Awamutu (Nouvelle-Zélande), Digne-les-Bains (France), Brescia (Italie), Carrasco (Uruguay), Bejaïa (Algérie); Hamilton Sea Point (Afrique du Sud), Oban Lord (Écosse), Kolomotu'a (Tonga), GFP Bucarest (Roumanie); Llandaf (Galles), Southern Lions (Australie), Yamacia (Fidji), Devebi (Géorgie), San Clemente (États-Unis); Rugby Lion FC (Angleterre), Kamaishi (Japon), Roldan (Argentine), Lakapi (Samoa), Cobs Santiago (Chili).

